
Bonjour à tous ! 

Je suis Zeynep Yalçın. J'ai effectué mon service 
volontaire européen à Riberac entre 2018-
2019. J'habite à Istanbul en Turquie. J'ai 25 
ans. Je suis diplômée universitaire et étudiante 
en master. Actuellement je fais toujours un 
Service Civique dans une association en France. 

Quand j'ai décidé de faire EVS, j'ai cherché un 
projet et j'ai postulé à environ 20 projets 
différents. Le projet de la Communauté de 
Communes du Périgord Ribéracois a retenu 
mon attention car il était à la fois en zone rurale 
et dans un projet où je peux travailler avec des 
enfants. J'ai reçu une réponse positive de notre 
Skype avec mon mentor, Julia Mortier, et j'ai 

commencé mes fonctions au cours de la troisième semaine de septembre. 
Dans ce processus, j'ai eu une autre colocataire allemande Johanna. Ce fut 
une expérience très différente pour nous deux. 

C’était la première fois que je partais à l'étranger et je connaissais très peu 
l'anglais. Je ne parlais presque jamais en français. J'ai eu des difficultés au 
cours des trois premiers mois à m' habituer à la colocation. Mais nous sommes 
devenues de très bonnes colocataires. Nous avons respecté les droits et la 
culture de chacune.  

Nous avons planifié des 
voyages ensemble, 
participé à des activités 
pour découvrir la culture 
locale et nous sommes 
allées chez nos collègues. 
Dans ce processus, j'ai 
commencé à apprendre 
une nouvelle langue, et 
décoivert une nouvelle 
culture. Nous faisions des 
exercices de langue avec 
les enfants et j'essayais de 
promouvoir ma propre 

culture. De plus, notre vie professionnelle est devenue plus facile grâce à la 
compréhension avec nos collègues  au bureau. Ils ont discuté avec nous et nous 
ont traités chaleureusement. En même temps, nous faisions attention à 



rencontrer différents bénévoles et à être en communication constante. Nous 
visitions également leur lieu de résidence. 

 

Durant cette longue 
expérience, bien sûr, nous 
avons également connu des 
changements émotionnels. Être 
loin de sa famille et de ses amis 
dans un autre pays est parfois 
difficile. Mais avec notre 
mentor Julia, nous avons 
surmonté cela encore plus 
facilement. Grâce à sa 
bienveillance et à ses solutions 
constantes, elle nous redonnait 

le moral et elle était constamment en contact avec nous, nous avons donc 
facilement survécu à ces différents petits tracas. 

Au cours de mon  SVE, j'ai rencontré de nombreuses personnes de cultures 
différentes. J'ai gouté de nouveaux aliments, essayé de nouvelles danses, fait 
de nombreux nouveaux voyages. Tout cela m'a donné des perspectives 
différentes. J'ai amélioré ma capacité à vivre seule, j'ai appris à respecter 
davantage. Plus important encore, j'ai appris à apprendre. Je remercie tous 
ceux qui sont entrés dans ma vie dans cette expérience. J'ai appris quelque 
chose de différent de chacun. 

                                           


